

平和の集い

ふなばし2017

平成29年 船橋市民文化ホール

8月19日(土)

開演：午後1時

入場無料
自由席

当日先着1,000人
(混雑時入場制限あり)

紛争から生まれるもの！
平和から生まれるもの！
についてお話しします



が、未来をになう小学生
が、平和を願い一生懸命生
きを、世界に住む全
く、生き物へのメッセージ
を。ぜひ、ご鑑賞ください。

船橋市立市場小学校
音楽部
平和祈念合唱

午後1時10分

一九七二年、静岡県富士市生まれ。戦争の悲劇とそこで生活する民の生きた声を体験し、世界の人々に伝えるジャーナリスト。世界情勢の流れのその瞬間に現場で取材を行っている。取材を通じて見えてきた人間が持つ愛の深さ、命の大切さ、生きることの素晴らしさなど、普段ニュースで見ている戦場とは異なる一面を実際の写真とともに伝えます。

戦場カメラマン
渡部陽一氏
午後2時30分

当日プログラム

12時00分	ロビー開場
12時30分	ホール開場
1時00分	開演
1時10分	船橋市平和都市宣言朗読・主催者挨拶 平和祈念合唱 船橋市立市場小学校 音楽部
1時35分	平成28年度長崎市平和式典派遣者報告
2時15分	休憩(15分)
2時30分	平和講演 戦場カメラマン 渡部陽一氏
4時00分	終了

平和都市宣言

船橋市は、現在人口五十万を擁する首都圏有数の中核都市に成長し、第二の飛躍期を迎えており。そして、「活力ある近代的都市」を市政の目標に掲げ、より豊かな福祉社会実現のため懸命な努力を続けているところである。

しかし、郷土船橋の限りない繁栄は、日本の安全と世界の恒久平和なくしては望み得ないものである。私たち船橋市民は、世界の恒久平和を願い、我が国は国である非核三原則を遵守し、平和を脅かす核兵器の廃絶を目指して最大の努力を払うことを決意し、ここに「平和都市」を宣言する。

昭和六十一年十二月十九日 船橋市

同時
開催

平和写真展

フェイスビル5階エスカレーター脇

平成29年7月17日(祝) ▶ 8月17日(木)